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Pablo: Quien quiera contestar

Estela: Yo tuve una experiencia muy bonita en haber participado en este programa, tanto
haber visto a una compañera que se fue y todas las compañeras, fue algo muy bonito para
mi, y me gustaría volver a hacerlo, muchas gracias por todo.

Francis: Mi nombre es Francis, soy Francisca Santamaría. Esto que nos sucedió a todas, yo
pienso que a todas porque fue algo bonito, fuerte, emotivo, y nos llenó completamente. Una
experiencia nunca vivida y que no la volveremos a vivir. La verdad. Nos dejó muy buenos
amigos, muy buenos recuerdos, nos dejó cosas hermosas. No tengo mucho que decir, estoy
nerviosa, pero fue una experiencia única (única, repite alguien más).

Tere: Bueno, yo soy Tere García, y lo que tengo que decir es que me hizo recordar muchas
cosas  que  viví  cuando  era  joven,  los  escenarios  y  todo  eso.  Yo  trabajé  haciendo
comerciales,  y  entonces  me  hizo  revivir  viejos  tempos,  y  como  dice  Francsi,  conocer
nuevas  personas,  convivir  con  todas  las  compañeras  y  no  sé,  me  dejó  así  como  una
nostalgia de ver cuando se va deshaciendo el mandala, se va terminando todo, después de
varios meses de convivir con todos. No se, una nostalgia grande, eso es todo lo que tengo
que decir.

Delia: Yo soy Delia Alcaraz, yo me sentí pues artista, francamente. Nosotras en nuestro
grupo de las señoras hemos bailado en teatros, pero esa experiencia que tuvimos te hizo
sentir  como verdaderamente  una  artista,  no? porque con la  escenografía,  con todas  las
personas que nos hicieron favor de tratarnos como unas princesas, pues fue una experiencia
que creo que no la vamos a volver a tener. Y lo volveríamos a hacer, así como lo hicimos,
gratis,  porque se lo  merecía  este  muchacho que con tanto  gusto  nos  acogió  y creo  yo
que...yo lo sentía como mi nieto, porque tengo nietos ya grandes, no? Entonces lo queremos
mucho por eso, porque nos pudo dar esa oportunidad de lucirnos en ese video, para que
nuestros hijos nos vean. 

Gloria: Yo  soy  Gloria  Hernández,  estoy  sumamente  emocionada.  Como  dicen  mis
compañeras, yo me sentí artista, quería yo dar hasta autógrafos, porque era una emoción
maravillosa. Estoy muy agradecida con Cadú, que nos hizo favor de invitarnos, y tratarnos
como dicen ellas, como reinas, ya no como princesas, como reinas. Conocimos a muchas
personas  de aquí  de la  Casa Gallina  y todos son lindísimos,  nos  tratan  muy bien,  nos
quieren, igual nosotros les tenemos mucho afecto, y con mucho gusto participamos en este
evento  tan  maravilloso.  Nunca había  vivido  una  cosa igual,  y  pues  no,  no me cabe  la
emoción de poder manifestar todo mi sentir.

Tere Mendoza: Yo me llamo María Teresa Mendoza, y estoy muy agradecida primero con
la vida...y luego con Cadú, que al hacer un recorrido en la colonia dio con nuestro grupo, le
gustó nuestro grupo, nos invitó a participar; algunas quisimos, algunas no. Vinimos aquí a
la CG, nos presentó con las gentes que nos iban a tratar, y todas unas personas muy lindas
que nos trataron como unas reinas, que nos dieron un lugar en todos los momentos que se



dirigían a nosotros, y hasta la fecha siempre se han dirigido muy correctos, muy educados
con nosotros, conmigo. Y esta es una experiencia que nunca pensé que un día iba yo a
tener, por eso gracias a la vida, gracias a Dios y gracias a Cadú que le gustó el grupo del
baile y le gustamos para invitarnos a participar en un evento pues que él tenía programado
para sí, y ojalá que en lo que participé y en lo que pude, le sirva de alguna forma, (sea) una
experiencia para que él de un paso más adelante en su carrera y en su vida. Los felicito a
todos  y  les  agradezco  todas  sus  atenciones.  Gracias  a  dios  porque  estuve  yo  en  esos
momentos  y que acepté  la  invitación  de Cadú.  Y gracias  a  todas  mis  compañeras  que
siempre nos hemos tratado de llevar lo mejor que podemos y hemos colaborado con la
maestra, con la señora Juanita, y gracias por todo. Gracias a la vida otra vez.

Mari Carmen: Soy Mari Carmen Muñoz, creo que esta experiencia fue a muchos niveles:
fue la experiencia de conocerlos a todos ustedes, de tratar con Violeta, que fue una persona
que hizo mucha labor, que primer nos visitó, que estuvo ahí en las clases hablando con
todas,  después  ella  introdujo  a  Cadú,  y  Cadú bueno,  pues  es.  igual  que todos ustedes,
personas muy cálidas, personas amables que nos hicieron vivir a todas momentos de mucha
ternura,  mucho  cuidado  personal.  Aprendimos  muchas  cosas  también;  el  trabajo  que
hicieron  las  señoras  que  tejieron  fue  impresionante,  jamás  se  nos  enredó  un estambre,
nunca  se  atoró  nada,  y  que  fue  el  ver  deshacer  ese  Mandala...  Cadú  nos  dio  unas
explicaciones, qué significaba y todo, y pues una de las cosas que a mi me impresionó
mucho fue que dijo que tejíamos nuestra vida, y en algún momento la podemos destejer y
empezar otra cosa, no? Y que no es tan importante la edad, sino el poder, el querer y poder
hacer. Como decían algunas de las amigas, pues todas habíamos bailado mucho en teatros,
con escenografías puestas por la maestra y por Juanita, pero esto fue una experiencia muy
muy gratificante para todas, nos dejó cosas muy grandes, desde trabajar mucha autoestima
en  muchas...sentirnos  además  súper  cuidadas,  yo  creo  que  más  que  princesas,  reinas,
emperatrices...bueno. Y fue una experiencia única porque trabajar en un teatro y ver todo lo
que se mueve en ese teatro, y que las luces y los directores y, que había mucha gente, pero
siempre nos tomaron en cuenta, siempre. Y yo le agradezco mucho a todas las personas de
CG, a Violeta, a Carmen, a Cadú, bueno pues es el nieto de todas. Es una persona que
destila calidez, ternura, (es) amable. Además es un hombre muy humilde, fíjate; él no te
presume de nada ni nada, pero pues lo llegamos a querer mucho, no? Y creo que todas
hicimos  un  grupo fuerte,  estuvimos  muy unidas  ahí.  Y pues  muchas  gracias,  por  esta
experiencia, por darnos la oportunidad de vivir algo que no hubiéramos vivido jamás. A
todas nos encanta el baile, a todas nos encanta ensayar y todo, no? Pero esto fue algo único,
y pues muchas gracias a todos.

Gloria  R: Yo soy Gloria  Rangel,  y  lo  único  que  puedo decir  (es)  dar  gracias  porque
participé en este evento tan importante, que no lo terminé porque me puse mal, pero estoy
muy  agradecida  con  todos:  con  Cadú,  con  Violeta,  porque  se  portaron  maravillosos
conmigo. Y entonces, estoy muy contenta de haber participado, y de nuevo dar las gracias a
todos, es todo.

Delia?: A mi me gustaría decir que ánimas y en otro lado se presentara otra CG porque yo
he aprovechado casi todos los cursos y me siento muy satisfecha de hacerlo, y creo yo que
si me siguen admitiendo, seguiré aprendiendo lo que pueda. Y muchas gracias a CG, a
Rodrigo, a David, a todos ellos porque nos tienen mucha consideración, sobre todo yo que



ya soy una persona bastante grande, que sin embargo tengo pues ganas todavía de seguir
aprendiendo. Muchas gracias.

Juanita: Bueno, me llamo Juana María, soy la más chillona del grupo, pero es emoción.
Antes que nada quiero darle las gracias, y probablemente no se lo dije a mis compañeras,
pero cuando empezamos en el teatro yo llamé a mi maestra, a mi maestra Reina Rojas que
fue la que hizo este grupo. Estuvo con nosotros porque yo, yo la estuve...estuve pensando
en ella, estuve pidiendo que nos ayudara. Cuando llegó Cadú a la Casa de la Cultura, que
estábamos bailando y nos dijo  la secretaria  que pedían permiso para pasar a vernos, le
dijimos que sí y llegó con Violeta y con otra chica que, perdón, no recuerdo su nombre. Y
pues ya, todas quisimos bailar con él, decía que no podía, pero pues aprendió, al final nos
demostró  que  aprendió.  Y  cuando  nos  dijeron  que  tenían  ese  proyecto,  como  dijeron
algunas chicas: algunas quisimos, y nos dió mucho gusto, pero yo no me imaginaba todo lo
que pasamos; fue una experiencia hermosa. Para mi fue una experiencia hermosa que nunca
me imaginé que a mis 69 años un día lo fuera a pasar. Muchas gracias a todos los que
pertenecen a CG. No puedo decir nombres porque no quiero olvidar a nadie. A todos, a
todos a  todos los de CG, y a  Cadú, a Violeta,  muchísimas  gracias  por esta invitación.
Muchas gracias por esta experiencia tan hermosa. Cuando yo les platicaba a mi familia no
me lo querían creer. Bueno, estaba yo tan emocionada que yo no sabía cómo decirles todo
lo que pasamos ahí en el teatro, todos los momentos tan increíbles para mi, porque nunca
había estado yo en una cosa de esas. Como dicen mis compañeras, fuimos a teatros a bailar,
hemos ido a muchas partes, pero nunca a hacer un video. Entonces yo les platicaba a mi
familia, pero no sabía yo decirles todo lo que yo sentía, y cuando nos dieron, nos habló
Violeta que nos iban a pasar el video, yo llevé a mi familia pero todavía como diciendo
"ojalá esté bonito para que mi familia lo vea, para que sientan lo que yo sentí". Y cuando
me abrazaron y me felicitaron...y dijeron que qué bonito estaba el grupo, yo me sentí muy
orgullosa, y muy agradecida con todas mis compañeras porque a pesar de que...de que no
soy la maestra del grupo, que soy una de sus compañeras, ellas me han seguido, me han
ayudado a que este grupo siga adelante, como dijo la maestra Reina, que no se desbarate
este grupo, que siga adelante; y ellas han sido pilares de este grupo también. Les agradezco
mucho  a  todas  ellas  que  siguieron  adelante  y  que  ayudaron  mucho  para  este  video.
Muchísimas gracias a todos, a todas, también a mis compañeras. Muchas gracias a todos
ustedes por esta experiencia tan bonita. Discúlpenme que no se hablar, no se decir todo lo
que  yo  siento,  pero  en  serio,  estoy  muy  agradecida,  muy  emocionada,  y  qué  bonita
experiencia, gracias Violeta, muchas gracias por todo. 

Pablo: Justo quería decir que yo no trabajo en CG pero cuando vine la primera vez me
mostraron el video y me contaron sobre historia, y es emocionante verlo desde fuera. Sin
saber nada, sin acompañar, sin...y te emocionas cuando lo ves. Y luego vi este, y es lo
mismo.  Estoy  súper  encantado  de  haberles  acompañado  y  de  oír  las  historias,  muchas
gracias (aplausos).


